

3学年通信

尾道市立高西中学校

3学年通信第1号

令和元年4月7日

進級おめでとう！



新型コロナウイルスの影響で休校になり、久しぶりの集合となりましたね。みなさんに会える日を3学年の教員一同、とても楽しみに待っていました。予測しないことが起きている今、どうなっていくのだろうという不安もある中で新学期スタートとなりましたが、みなさんの元気いっばいの姿がとてもうれしく思います。

みなさん、進級おめでとうございます。いよいよ最高学年としての中学校生活最後の1年がスタートしました。

中学校3年生は学校を引っ張る学年です。よりよい高西中を創っていく中で、自らも大きく成長していける1年にしていきましょう。後輩たちはみなさんの後ろ姿を見ている。後輩たちをまとめるとともに、「あんな先輩になりたい」と思ってもらえるような先輩になってほしいと思います。そして、周りの人たちとの関わりの中で、自分も周りも認め合い、大切にしながら、授業、行事、部活などさまざまな場を一生懸命に取り組むことで、高め合っていける学年になってほしいと思っています。

さて、就任式・始業式、みなさんはどのような気持ちで臨みましたか？顔を上げてしっかりと話を聞く雰囲気からは、「3年生として頑張りたい！！」という気持ちがとても伝わってきました。しかし、返礼ができない人もおり、残念な部分もありました。「返礼」は相手を大切にすることを表す行動のひとつです。相手を大切にすることは自分も大切にされます。お互いに「相手」を大切にすることを育てていきましょう。

なお、就任式では、生徒会長の守本くんが全校生徒を代表して、歓迎の言葉を述べました。落ち着いて言葉を述べる姿に頼もしさを感じました。校長先生も「心のこもった歓迎の言葉に元気が出ます。」とおっしゃってくださいました。堂々とした歓迎の言葉をありがとうございました！！

校長先生の話

ここに集うみなさんとともに、様々な困難なこともたくさんありそうに思える令和2年度のスタートになりましたが、一丸となって頑張りましょう。リーダーシップを取る3年生のみなさんに期待します。みなさんに3つのことを頑張してほしいと思います。1つ目は授業を大切に基礎学力をつけましょう。2つ目は自らの健康と安全を自らで守る心の力をつけましょう。3つ目はよりよい力をつける心の力をつけましょう。

自分の命を大切にすることを磨き、安心・安全に、幸せに出来る人間に成長してほしいと思います。人は集団の中で生きていきます。それぞれの価値観がありますが、価値観の違う友とどう手をつないでいくかが大事な力です。そういう心の力をつけましょう。

〈今後の主な予定〉

4月16日(木)	実力テスト	5月20日(水)	耳鼻科検診
21日(火)	尿検査	26日(火)	内科検診
11日(火)	中間試験発表	28日(木)	眼科検診
18日(月)	中間試験1日目	18日(月)	歯科検診
19日(火)	中間試験2日目		

保護者のみなさまへ

いよいよ中学校生活最後の1年がスタートしました。今年は進路を決める「勝負と向上」の年です。充実した学校生活と進路実現のために、1年間3学年教員一丸となって、全力で関わっていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

なお、4月に予定をしておりました参観日・学級懇談会・PTA総会はコロナウイルスのため、中止となりました。今後も、社会状況によって、さまざまな変更があるかと思いますが、その都度連絡をいたしますので、よろしくお願いいたします。